

François Hollande rend hommage à Fidel Castro et exige la levée du blocus étasunien contre Cuba



La Havane, 26 novembre (RHC)- Le président français, François Hollande, s'est prononcé ce samedi pour la fin du blocus des États.-Unis contre Cuba en rendant hommage à feu le leader historique de la Révolution Cubaine Fidel Castro.

Dans des déclarations qu'il a faites au Madagascar où il prend part à une conférence sur la francophonie, le chef d'État français a précisé que Fidel Castro a été une grande figure du XXIe siècle qui a suscité beaucoup d'espoir avec la Révolution Cubaine ».

Se référant au blocus économique , financier et commercial que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans, François Hollande l'a considéré comme une décision unilatérale inacceptable et il s'est prononcé pour la fin de ce siège qui continue à punir notre pays.

François Hollande a ajouté que Cuba doit être vue comme un partenaire au sein de la communauté internationale : « La France voit toujours Cuba comme un partenaire » -a-t-il relevé-.

Après la diffusion hier de la nouvelle du décès du leader historique de la Révolution Cubaine, de nombreux hommes politiques, des intellectuels et des organisations françaises ont exprimé leurs condoléances.

Salim Lamrani, professeur d'Université et écrivain français a relevé que Fidel restera dans l'histoire comme l'architecte de la souveraineté nationale qui a transformé Cuba en un pays indépendant et qui a défendu jusqu'au dernier moment de sa vie le droit des Cubains à la dignité.

« Grâce à cette bataille, Cuba est aujourd'hui un symbole de résistance à l'oppression et un vecteur de l'aspiration des peuples du Sud à leur autodétermination » -a-t-il ajouté.

Pour sa part, l'association de solidarité France-Cuba a également exprimé sa consternation pour le décès du leader historique de la Révolution Cubaine.

« L'association se joint à la peine du peuple cubain et nous ne doutons pas que son travail révolutionnaire continuera à être mené de l'avant avec force » a indiqué son président Didier Philippe.

De son côté, l'organisation Cuba -Coopération a mis l'accent sur le rayonnement régional et international de la figure de Fidel Castro.

« Il représente pour les peuples latino-américains et pour le monde entier, le symbole de celui qui a lutté victorieusement pour l'indépendance de son pays et qui a résisté, durant plus d'une demi-siècle à la guerre contre Cuba menée par les États-Unis ».



Radio Habana Cuba